
1 
 
 

Verbale n. 170 

Oggi 23 maggio 2022, alle ore 15:00 si è riunito, in modalità telematica, sulla piattaforma Webex Cisco al link  

https://itsgalvani.webex.com/meet/natf130009  il Collegio dei docenti dell’ITS Galvani di Giugliano in Campania, 

per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. PTOF 2019 – 22 integrazione 

a) Formazione/Aggiornamento di Ambito (NA17): PLC – Automatica…mente”  (a cura docente FS Ventriglia)  

2. PTOF 2022 - 25 

b) Adozione libri di testo a.s. 2022/23 (a cura FS R. Fatatis) 

c) Costituzione commissione “orario di lezione” - candidature 

 
Si precisa che parte dello staff (Docenti Collaboratrici e Docenti FF.SS.) partecipa all’incontro in presenza, negli uffici 
di presidenza, esprimendo in modo palese il voto quando necessario: Fatatis, Piscopo; per motivi tecnici di 
connessione, è presente anche Iacolare Tilde. 

 

Preliminarmente si fa presente che: 

➢ l’invito alla piattaforma utilizzata è stato regolarmente inviato a tutti i docenti con modalità mail da 
comunicazioni-scuola@portaleargo.it alle ore 8:31  del giorno 25 maggio 2022, e risulta essere consegnato a 
tutti, considerato che nessuno ha presentato reclamo relativamente alla non ricezione dello stesso; 

➢ tutti i docenti dichiarano di possedere i requisiti tecnici minimi per partecipare alla riunione stessa e 
accettano, in via preliminare, in deroga parziale alla normativa che regolamenta l’organizzazione delle 
attività collegiali, al Regolamento di Istituto, al Regolamento degli Organi Collegiali dell’Istituto e al CCNL in 
vigore, la validità della convocazione, lo strumento adoperato per la riunione, vista anche l’urgenza e 
l’indifferibilità, per assicurare il buon andamento didattico e amministrativo dell’Istituzione scolastica, dei 
punti all’ordine del giorno; 

➢ i documenti che saranno allegati al presente verbale saranno proiettati mediante la funzione “condivisione 
documenti” della piattaforma Webex Cisco; 

➢ le votazioni relative alle delibere dei punti all’ordine del giorno saranno effettuate con la funzione 
“sondaggio” della piattaforma Webex Cisco. 
 

Presiede il Dirigente scolastico, funge da segretaria la prof.ssa Fatatis.  

Il DS, rilevata la validità dell’assemblea con la presenza di 144 docenti (di cui 141 on line e 3 in presenza) sui 
160 aventi diritto, dichiara aperta la seduta. 

 
1. PTOF 2019 – 22 integrazione 

a) Formazione/Aggiornamento di Ambito (NA17): PLC – Automatica…mente”  (a cura FS Ventriglia)  

 
Il DS presenta al collegio il progetto di formazione di cui all’ALL. 1.a precisando che lo stesso  è finanziato con 

i fondi del Piano Nazionale per la Formazione Docenti assegnato dall’Ambito NA17 a questo Istituto; precisa che il 
corso pur avendo come destinatari, in via prioritaria, i docenti tecnico-pratici è aperto a tutti quelli che ne faranno 
richiesta. 

Il Collegio, sentite le illustrazioni, condivisa la ratio, approva a maggioranza (Del. n. 429).  
Si riporta l’esito del sondaggio: 

favorevoli – n. 128 +3 contrari – n. 0 astenuti – n. 5 Votanti – n. 136 

Mancata espressione di voto per motivi tecnici: n. 7  
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2. PTOF 2022 - 25 
a) Adozione libri di testo a.s. 2022/23 (a cura FS R. Fatatis) 
 
Il DS sottopone al collegio l’approvazione dei testi adottati nei consigli di classe (periodo 9 – 11 Maggio 2022) 

di cui all’Allegato 2.a. Pur rispettando le scelte operate, rileva tuttavia che per qualche dipartimento esse non 
risultano conformi a quanto auspicabile in relazione all’unicità dell’adozione per classi parallele nell’interesse degli 
studenti e delle famiglie.  

 
La proposta viene messa ai voti e approvata a maggioranza. (Del. n. 430). Si riporta l’esito del sondaggio: 

favorevoli – n. 136+3 contrari – n. 1 astenuti – n. 1 Votanti – n. 138+3 

Mancata espressione di voto per motivi tecnici: n. 3  

 
Chiede la parola la prof. Fatatis che motiva il proprio voto contrario ribadendo quanto affermato in premessa 

dal DS ed individuando il dipartimento di Italiano e storia come quello che ha proposto un numero di adozioni che 
appare troppo elevato.  

Il prof. Ciccarelli Luigi afferma che l’adozione del libro afferisce al diritto del docente relativo alla libertà di 
insegnamento.  Il DS ribadisce che tuttavia tale adozione dovrebbe essere funzionale alla possibilità, non 
propriamente remota nell’istituto, che gli alunni siano sistemati in corsi diversi da quelli di provenienza (ad esempio 
nel passaggio dalla classe prima alla classe seconda o dalla classe terza alla quarta). La prof.ssa Lalli rassicura i 
convenuti esplicitando che le differenze appaiono tali a causa delle edizioni mutate di testi praticamente identici. 

 
b) Costituzione commissione “orario di lezione” - candidature 
 
Il DS, ascoltata la componente sindacale di istituto, propone l’istituzione della “commissione orario”; espone 

una serie di osservazioni frutto della esperienza maturata negli anni: 
- La commissione dovrebbe essere costituita da un numero ridotto di componenti; 
- È oggettivamente bassa la probabilità di soddisfare circa 160 docenti; 
- L’orario è provvisorio per lunghi periodi (procedure tardive quali ass. provvisorie, utilizzazioni, nomine 

supplenti annuali, docenti su due o più scuole, ecc.) 
- I componenti la commissione non possono essere favoriti nella realizzazione delle proprie richieste; 
- La commissione non è retribuita; 
- La Commissione deve mettersi subito al lavoro e comunque fornire l’orario al DS in tempo utile; 
- I criteri per la compilazione dell’orario di lezione devono essere proposti al Consiglio di Istituto. 

 
Il Collegio approva a maggioranza. (Del. n. 431). 

favorevoli – n. 127+3 contrari – n. 5 astenuti – n. 8 Votanti – n. 140 +3 

Mancata espressione di voto per motivi tecnici: n. 1  

   
Il DS chiede ai convenuti di palesare la propria candidatura nella chat della piattaforma e precisa che gli è già 

pervenuta via mail la candidatura del prof. Basile Emilio, assente giustificato. 
Si candidano i proff. Auriemma Sara e Di Martino Nicola. 
Pertanto il DS comunica l’istituzione della Commissione oraria composta dai suddetti docenti. 
Il Prof. Pianese Luigi chiede la possibilità di esprimere successivamente altre candidature. Il DS concede tale 

possibilità fino a Sabato 28 Maggio 2022, precisando che l’orario dovrà essere consegnato nella prima settimana del 
mese di settembre e che, pertanto, è auspicabile che i componenti la commissione si riuniscano al più presto. 

 
Non avendo null’altro all’o. del g., letto e sottoscritto il presente verbale, la seduta è tolta alle ore 16:00. 

 

IL SEGRETARIO IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
Rossella Fatatis Giuseppe Pezza 

 


